

# わかば

学校だより10月号

No.8

令和6年9月30日

柏市立柏第三小学校

校長 中田 敦子

## 清々しい秋到来

# 10月

記録的な残暑がおさまり、吹く風に、ようやく秋の涼しさを感じる頃となりました。さすがの子供たちも、夏バテ気味の様子が見られましたが、過ごしやすい陽気となり、活発に外遊びや外での活動をしています。秋は「スポーツの秋」「芸術の秋」などと言われ、何をするにも活動しやすい季節です。10月はいよいよ運動会の取組が本格的に始まります。一連の取組を通して、本校の目指す児童像の姿に迫っていければと思います。運動会当日はたくさんのご声援をお待ちしております。

教職員一同、子供たちにとって実りある秋となるよう、各教育活動を実施してまいりますので、引き続き、地域・保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 全国学力・学習状況調査の結果について

令和6年度の本校の全国学力・学習状況調査結果についてお知らせします。国語では、文章中の情報を正確に読み取り、情報と情報を関連付けて考える力や漢字の読み書きが優れていました。課題としては、自分の考えが伝わるように表現を工夫することがあげられます。算数は、計算に関して成り立つ性質を利用して計算の仕方を考察し、式や言葉を用いて記述する力が優れていました。変化と関係の領域の「速さ」に関する問題を解く力を身に付けることが今後の課題です。

引き続き本校の強みと弱みの実態把握に努めながら、自分の意見を述べたり、相手の意見を取り入れたりしながら考えを深め、学んだことを総合的に活用できるよう、各教科等で授業改善を行ってまいります。

## 学校の水道水について

学校の水道水は、毎日、養護教諭がその水質を専用の器具で検査をしています。万が一異常がある時は直ちに使用を禁止することになっています。このようにきちんと管理し、安全な水を提供しています。水筒を持参し、水分補給しているお子様で、水筒が空になっても、学校の水道水を飲まない児童が見受けられます。体調管理に水分の補給は欠かせないので、学校では水道の水が安全であると、児童に伝えています。特に不都合等がなければ、ご家庭でも、水筒が空になった場合、学校の水道水も飲むことができますと、お子様に声掛けをお願いします。

## 学校からのお知らせ

10月3日から年度末まで、2年5組に「田中千恵子(たなか ちえこ)」先生が配置されます。担任と協力して、児童の指導・支援を行いますので、ご承知おきください。

## 来校時の駐輪等について

学校では、児童に放課後等、自転車で来校した時には、正門と東門付近のアスファルト上に駐輪するように指導しています。ご家庭でも、お子様とご確認ください。また、保護者の皆様も自転車で来校する際、校地内では、自転車を降りて通行するようお願いしています(例：東門から校地内へ入って、こどもルームに迎えに行くときなど)。放課後、こどもルームや遊びに来ている子供たちが校庭を使用していますので、安全面を考慮し、ご協力をお願いします。

## 交通安全について

9/21日～本日まで、秋の全国交通安全運動期間です。学校では、繰り返し、以下のような交通安全指導をしています。

- ・「とびだし」は絶対にしない
- ・自転車の交通ルールを守る
- ・自転車に乗る時は頭を守るためにヘルメットを正しくかぶる